

Antrag der Freien Wahlgemeinschaft Hetlingen Bauausschusssitzung am 02.09.2021 und zur Gemeindevertretersitzung am 29.09.2021

### **Prüfung auf Flächen für Bürgerenergieprojekte**

In Hetlingen gibt es viele Menschen, die es sich vorstellen könnten sich an Bürgerenergieprojekten zu beteiligen. Dazu könnten kleine aufgeständerte Solaranlagen auf extensiv genutzten landwirtschaftlichen Flächen installiert werden, die parallel z.B. von Schafen beweidet werden könnten.

Um den Menschen in Hetlingen Flächen für mögliche Bürgerenergieprojekte anbieten zu können, müssen die verwaltungsrechtlichen Vorgaben von Kreis- und Land geprüft werden.

Daher stellen wir den Antrag, dass die Verwaltung bis zur nächsten Sitzungsperiode die verwaltungs- und naturrechtlichen Vorgaben für mögliche Bürgerenergieprojekte und etwaige Förderungen ermittelt.



Hetlingen, den 13.08.2021

Freie Wahlgemeinschaft  
Ralf Hübner